

こんにちは。石川県立加賀高等学校です。新年度になり1か月余りが経ちました。少し学校も落ち着いてきたように思います。

さて、今年度最初の「加賀高だより」です。これからも加賀高の紹介をしていきます。ぜひご覧ください！よろしくお願いいたします！

【入学式】

4月8日（月）に第52回入学式を行いました。学校長が式辞で「入学式のこの日に、3年後の『なりたい自分』について考えてほしい」と述べ、川畑PTA会長からは「多くの嫌なことは、幸せなことに置き換えることができる。」との祝辞がありました。

また、新入生宣誓を新入生代表の早崎司さん、歓迎の言葉を生徒会長の林依美羽さんが力強く述べました。



会場の様子



宣誓を行う早崎さん



馬場校長の式辞



歓迎の言葉を読む林さん



加賀高校マスコット
「かがん子ちゃん」

年度当初は様々な行事があります。今回はそれを紹介します。

【部活動紹介】



和太鼓部（左）とバレーボール部（右）



4月9日（火）に部活動紹介がありました。先輩が紹介する様子を見て、1年生が真剣に見聞きしている姿を見て、部活動に対するやる気が伝わってきました。部活動は辛いこともありますが、それ以上にやってよかったと実感できます。頑張りましょう！

【上田 翼（山中中出身）】

【スポーツテスト】



4月26日（金）にスポーツテストを行いました。当日は暑いぐらいの快晴で、生徒は50m走・ハンドボール投げ・反復横跳び・長座体前屈（写真左から）、シャトルラン・握力の7種目に取り組みました。種目ごとに付いている得点を見ながら、何とか高得点を取ろうと切磋琢磨し、一生懸命に頑張っている姿がとても印象的でした。ゴールデンウィーク前にいい汗を流しました。

【鬼頭 凜光（御幸中出身）】

本校は様々な資格取得に力を入れています。今回はその中の一つを紹介します。

【小型フォークリフト講習】



講義の様子 (左)



実技講習 (右)

3月26・27日の2日間、フォークリフト講習がありました。1日目はフォークリフトの基本や操作方法などの講義で、2日目は実際にフォークリフトに乗車しての実技講習を行いました。実技は操作することが難しかったです。しかし、一番苦労したのは、初日の講義でした。覚えることが多く、6時間集中力を維持するのが大変でした。

【本多 彩人 (安宅中出身)】

本校はボランティア活動も盛んで、生徒全員が部員となっている加賀高校キャリアアップ部(KCB)で様々な活動をしています。

【加賀高校キャリアアップ部 (KCB)】



町内のゴミ拾い (上・右)



駅の清掃 (上・右)



本校は地域貢献活動の一つとして、ボランティア活動に力を入れています。5年目となる今年は、動橋地区会館での活動・動橋駅の清掃・動橋町内のゴミ拾いの他、プランターの花植えや校内の清掃など幅広く取り組む予定です。

今後は活動の幅が広がるようにしていきたいと思っています。

ご協力をお願いします。写真は4月18日(木)に活動した様子です。

【キャリアアップ部部長 佐藤 光輝 (松陽中出身)】

編集後記

みなさん、春休みはどう過ごしましたか。私は希望する専門学校について調べていました。

ところで、もう中間試験ですね。今年度になって初めての試験です。特に私たち3年生は大事な試験なので、希望する進路先に行くために勉強を頑張ろうと思います。

【寺前 笑希 (錦城中出身)】

石川県立加賀高等学校

〒922-0331

石川県加賀市動橋町ム53

TEL0761-74-5044

FAX0761-74-5094

ホームページ

QRコード



風薫るさわやかな季節となりました!



編集 加賀高だより 編集委員
【文化委員会】